
  
 

            
 
Antrag  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 15.12.2010 öffentlich 
Entscheidung 
 

Ausschuss für 
Planungsangelegenheiten 
 

08.02.2011 
08.03.2011 

öffentlich 
Vorberatung 

Stadtrat 23.02.2011 
30.03.2011 

öffentlich 
Entscheidung 
 

 
 
Betreff: Antrag des Stadtrates Denis Häder (MitBÜRG ER für Halle) zur 

Freischaltung von Arbeitsfunktionen bei den Bebauun gsplänen im Internet  
  
 
Beschlussvorschlag:                                          
 
Die Stadtverwaltung wird beauftragt bei der Veröffentlichung der Bebauungspläne der Stadt 
Halle (Saale) auf www.halle.de die Bearbeitungsfunktionen freizuschalten sowie dem 
Anwender den Dokumentendruck zu ermöglichen.  
 
gez. Denis Häder 
Stadtrat MitBÜRGER für Halle 
 
 
Begründung:                                                                                                                                    
 
Seit jüngster Zeit sind im Internet auf www.halle.de die Bebauungspläne der Stadt Halle 
(Saale) einsehbar. Diese Informationmöglichkeit ist für Interessierte grundsätzlich sehr zu 
begrüßen. Allerdings ist die über das Lesen hinausgehende Verwendung der bereitgestellten 
Informationen derzeit nur eingeschränkt möglich, da unter anderem von städtischer Seite die 
Druckfunktion deaktiviert wurde sowie das Kopieren bzw. Ausschneiden nicht gestattet ist.  
Um die Bedienerfreundlichkeit und Nutzbarkeit für Anwender zu erhöhen, wird die Freigabe 
der Bearbeitungs- und Druckfunktionen beantragt. 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  V/2010/09377 
Datum:   24.11.2010 
Bezug-Nummer.   
Kostenstelle/Unterabschnitt:  
Verfasser:   Herr Denis Häder 
Plandatum:     



Stadt Halle (Saale) 03.12.2010 
Dezernat Planen und Bauen 
 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 15.12.2010 
Antrag des Stadtrates Denis Häder (MitBÜRGER für Ha lle) zur Freischaltung von 
Arbeitsfunktionen bei den Bebauungsplänen im Intern et 
Vorlage-Nr.:  V/2010/09377 
TOP:              7.4 
 
 
 
Stellungnahme der Verwaltung  
 
Die Oberbürgermeisterin verweist den Antrag zur Vorberatung in den Planungsausschuss. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dr. Thomas Pohlack 
Bürgermeister  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


